



Marcel descarta integrarse a un eventual gobierno oficialista

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, descartó sumarse a un eventual gobierno liderado por la candidata presidencial del oficialismo, Jeanette Jara (PC), asegurando que su etapa al frente de la política económica ya ha sido suficientemente intensa. "Yo ya tengo bastante con lo que han sido estos años, tiene que haber capacidad de recambio siempre", afirmó este domingo en el programa Mesa Central de Canal 13.

Sus declaraciones se producen luego de que Jara presentara el comando que la acompañará en la campaña hacia noviembre, donde destacó la incorporación de figuras como Luis Eduardo Escobar, Osvaldo Rosales, Andrea Bentancor, Nicolás Bohme y Sebastián García como parte de su equipo económico.

Consultado sobre si entregaría recomendaciones a economistas que evalúan sumarse a un eventual gobierno de izquierda, Marcel explicó que su decisión de integrarse al gabinete del presidente Gabriel Boric fue producto de un contexto distinto. "Esa conversación la tuve con el Presidente después de la segunda vuelta, y luego de un acuerdo de implementación programática que definió un marco político y fiscal para conducir la economía", dijo.

Sobre el escenario actual, el ministro fue cauto: "Cada proceso político es distinto, habrá que ver cómo evoluciona el actual". Además, abordó las cifras de desempleo conocidas esta semana, señalando la urgencia de aprobar el proyecto que busca unificar los subsidios a la contratación, para dinamizar la creación de empleo.